



## Sonnenschein pur am Schmutzigen Donnerstag

Nach einer kalten Woche mit kräftiger Bise strahlte die Sonne am diesjährigen schmutzigen Donnerstag mit voller Kraft vom Himmel und bescherte uns einen wunderschönen Fasnachtstag. Die Marienkäfer der Spielgruppe Chrötli streckten Ihre Fühler der Sonne entgegen und die Pinguine des Kindergartens kamen ins Schwitzen. Schön anzusehen waren die vielen kostümierten Kinder und Erwachsenen, welche in fasnächtlichem Treiben durchs Dorf zogen. Musikalische Begleitung erhielten wir in diesem Jahr von einer Charivari-Guggengruppierung aus Basel.



Nach diesem wundervollen Umzug durften wir im schön geschmückten Schulhauskeller ein mit Köstlichkeiten gefülltes Buffet geniessen, ein Schwätzchen halten und so den Nachmittag ausklingen lassen.



Ohne die vielen Helfer im Hintergrund, welche Kuchen gebacken, Sandwiches gemacht, Tee gekocht oder auch am Schluss den Besen geschwungen haben, wäre es nicht möglich einen solchen Anlass durchzuführen – deshalb sagen wir auch auf diesem Weg

**DANKE!**



Es war ein rundum gelungener Tag und wir freuen uns schon auf die Fasnacht im nächsten Jahr am 04.02.2016!

Spielgruppe Chrötli Seewen

